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Р а б о т  я  работвиды, инженеры в  техника •— 
строители! Быстрее стройте новые промышленные 
предприятия, совхозы, машин но-тракторные стан* 
цвн, жилые дома, школы, больницы, детские в 
культурные учреждения! Повышайте иидустриали* 
з а ц и ю  строительства, шире внедряйте сборные ж е
лезобетонные конструкции! Добивайтесь высокого 
качества и снижения стоимости строительства!

Улучшать дело охраны труда  
на предприятиях города

Забота о человеке — закон со
циалистического общества. Неук
лонно проводя его в жизнь, Ком
мунистическая партия и Советское 
правительство уделяют огромное
внимание оздоровлению условий 
работы  к а  предприятиях. Из года 
в год  растут ассигнования в го 
сударственном бю дж ете на прове
дение мероприятий по охране 
труда, улучшению техники безо
пасности на производстве.

Немалая работа но улучшению 
условии труда, проделана и на 
предприятиях нашего города. 
Только в этом году на строитель
стве дважды проводились смотры 
состояния охраны труда и техни
ки безопасности, усилилось вни
мание к  этому делу со стороны 
инженерно-технических работни
ков и администрации строитель
ных подразделений. Улучшилась 
производственная санитария на 
предприятии, где главным инже
нером т. Ярополов.

Немалую роль в оздоровлении 
условий труда, усилении техники 
безопасности играет инициатива 
общественности и администрации 
на местах: в строительных райо
нах, на заводах, в цехах.

Так, в цехе, где начальником т. 
Шжкторов (завод, руководимый 
т. Морозовым), усилена вентиля
ция; здесь проводится значитель
ная работа по механизации про
цесса удаления фусов. В цехе, 
где начальником т., Хромов (про
изводство, возглавляемое т. Побе
доносцевым), идет ~ подготовка 
к  введению гйдрозолоудаления. 
Большая работа по герметизации 
оборудования и внедрению пнев
матической подачи сырья, кото
рое раньше загружалось вручную, 
проделана на заводе, где дирек
тором т. Бочаров.

На строительстве немало ив- 
приятностей имело место из-за 
частых обрывов тросов и нена
дежности работы так называемых 
уловителей на скороподъемниках 
Т—37. По инициативе работников 
3-го района разработана и внед
ряется новая схема, при которой 
грузовая площадка скороподъем
ника подается непосредственно на 
настил. В главной автотранспорт
ной конторе строительства разра
ботана и внедрена (к сожалению, 
явка только в одной АТК) новая 
конструкция замков па лесово
зах, обезопасившая процесс раз
грузки.

Однако, несмотря на достигну
тое, в деле охраны труда на пред
приятиях города имеется еще 
много недостатков, с которыми 
надо аести решительную борьбу, 
ш а  как  за всем этим стоят жи
вы* • люди.

Крайне неблагополучно с усло
виями труда рабочих управления 
энергосистемы, обслуживающих 
эстакады на промышленной пло
щадке. Нз-за явно недостаточного 
количества обслуживающих пло
щадок на эстакадах рабочие не
редко ведут ремонт сидя на тру
бопроводах. Особенно рискованно 
эта в зимнее время. Вопрос этот

поднимался неоднократно, но до 
сих пор техническим отделом 
предприятия (начальник т. Не
помнящий) не решен.

Н а неопределенное время за
тянулся спор между руководите
лями теплоэлектроцентрали и уп
равления энергосистемы по по
воду того, как  отвести в сторону 
пар, выходящий под давлением 
при продувке турбин. Дело в том, 
что сейчас пар идет прямо к  эс
такадам, на которых часто нахо
дятся  работники УЭС.

Не решен должным образом н 
вопрос стирки и ремонта спец
одежды, своевременной выдачи
спецмолока и ряд других.

Серьезные нарушения требова
ний охраны труда допускаются и 
в строительных коллективах. В 
1-м стройрайоне имеется масса 
нарушений правил техники безо
пасности при электропрогреве 
изготовляемых стеновых блоков; 
работают здесь люди, не имеющие 
для этого нужных знаний. Замет
но возрос производственный 
травматизм в 4-м стройрайоне 
из-за пренебрежения к  требова
ниям техники безопасности при 
производстве земляных работ. 
Мало инициативы по улучшению 
существующих конструкций ог
раждений проявляется в главной 
конторе производственных пред
приятий.

Немалая роль в усилении охра
ны труда принадлежит органам 
юстиции. По существующему по
ложению, по несчастным случаям 
с особо тяжелыми последствиями 
дела передаются в прокуратуру 
для привлечения виновников к 
уголовной ответственности. Но ра
ботники городской прокуратуры 
заняли в этом деле довольно 
странную, если не сказать хуже, 
позицию. Вместо того, чтобы как 
положено, такие дела разбирать в 
12-дневный срок, их здесь «ма
ринуют» по полгоду, году и даже 
больше. К  чему такое покрови
тельство приводит, видно на та
ком примере.

На участке, где начальником 
т. Сусанов (1-й стройрайон), гру
бейшим образом нарушаются пра
вила техники безопасности при 
производстве земляных работ. 
Траншей с вертикальными стен
ками копаются без креплений, 
из-за этого бывают частые обвалы 
грунта. Это уже не раз приводило 
к  несчастным случаям, а дела по 
ним до сих пор лежат в прокура
туре, виновники не наказывают' 
ся. Не случайно поэтому здесь на 
днях произошел еще один несча
стный случай.

Вопросы охраны труда, техники 
безопасности на производстве дол
жны постоянно находиться в по
ле зрения руководителей пред
приятий и общественных органи
заций. Только при этом условии 
будут на деле претворяться в 
жизнь указания партии и пра
вительства по неуклонному улуч
шению условий работы трудя
щихся, их оздоровлению.

Конкурс на лучшее произведение 
изобразительного искусства

Главное управление трудовых 
резервов при Совете Министров 
СССР совместно с Оргкомитетом 
Союза советских художников 
проводит с ноября текущего года 
второй Всесоюзный конкурс на 
лучшее произведение изобрази
тельного и прикладного искусст
ва.

В нем примут участие тысячи 
воспитанников и работников ре
месленных, железнодорожных, 
горнопромышленных, техниче

ских училищ и других учебных 
заведений трудовых резервов. Они 
представят произведения живо
писи, графики, скульптуру, ху
дожественную вышивку, керами
ческие и резные изделия и т. д.

За л-з&шие работы будут при
суждаться грамоты, дипломы, вы
даны подарки. Все участники 
конкурса награждаются специ
альными значками.

Конкурс продлится по май 
Ш6 Im

День нашего города
В С Ч Е Т  1956  Г О Д А

Соревнуясь за достойную встре
чу XX съезда КПСС, коллектив 
промартели досрочно на два 
месяца завершил выполнение 
годового плана. Особенно высо
ких показателей добились отде
ления парикмахерских № 5 и 7, 
а также второй и третьей фото
графий. Они у&е с октября рабо
тают в счет 1956 года.

Лучшим ЛЮДЯМ артели тт. Хар
ламовой, Балпериной, Шульгину, 
Борисовой, Литвиновой Непом
нящих в день празднования 38-й 
годовщины Великого Октября 
объявлена благодарность.

Подготовка 
к теоретической 

конференции
На заводе, где директором т. 

Победоносцев, идет подготовка к- 
теоретическЬй конференции, по
священной первой русской рево
люции.

Конференция состоится в начале 
декабря. С докладом на тему: 
«Революция 1905 года в Рос
сии —  первая народная револю
ция эпохи имериализма» высту
пит председатель завкома т. Ми
ро любова. Будут также прочита
ны содоклады о всероссийской 
октябрьской стачке, о междуна
родном значении первой русской 
революции, о декабрьском воору
женном восстании и его истори
ческом значении.

В работе конференции примут 
участие коммунисты и беспар
тийные.

Шахматвый турнир 
в цехе

В красном уголке механосбо
рочного цеха ремонтно-механиче
ского завода, как всегда в обе
денный перерыв, многолюдно. Од
ни слушают радиопередачу, дру
гие читают свежие газеты.

Здесь можно увидеть также 
«сражающихся» в шахматы. В 
октябре в цехе начался шахмат
ный турнир, в котором принимает 
участие свыше 30 рабочих и 
инженерно - технических работ
ников.

Впереди других по количеству 
набранных очков идут начальник 
секции отдела технического кон
троля т. Целютин, нормировщик 
т. Почка, токари тт. Панов и Ки
селев.

В начале декабря будут подве
дены итоги цеховых соревнований 
по шахматам.

—  В ответ на Постаковяение  
Партии и Правительства

Активно проход»? обсуждение Постановления Централь* 
кого Комитета КПСС и Совета Министров СССР «Об устране
нии излишеств в проектировании и строительстве» в главной 
конторе производственных предприятий. Стремясь делом от
ветить на призыв партии и правительства решительно прео
долеть недостатки в проектировании и строительстве, группа 
инженеров в составе t s . Гуткина, Гавриленко, Лопото, Генди
на, Уцеха и других решила включиться во всесоюзный кон
курс на разработку лучших типовых проектов зданий, соору
жений и предприятий.

Темой своей работы инженеры ГКПП избрали типовой про
ект жилого четырехэтажного дома. Разрабатываемый ими 
проект будет исходить из максимального применения при 
строительстве дома сборного железобетона и других сборных 
конструкций и деталей.

Активно участвует в социалистическом соревновании - в честь 
XX съезда КПСС токарь механосборочного цеха ремонтно-механи
ческого завода —  депутат городского Совета депутатов трудящихся 
Галина Александровна Щегольвова. Задание десяти месяцев она 
выполнила на 183 процента. Галина Александровна успешно осва
ивает профессию строгальщика.

На снимке: Г. А, Щегольвова за работой у товарного станка.

* -

В технической библиотеке
—  В пропаганде технической 

литературы большое значение 
имеют выставки книг, —  говорит 
заведующая технической библио
текой предприятия т. Кирпични- 
кова. —  Зная это, мы постоянно 
организуем выставки.

Живой интерес, например, у 
делегатов III партийной конфе
ренции вызвала выставка книг, 
огранизованная библиотекой в 
дни работы конференции.

В читальном зале библиотеки

вывешены для обозрения выстав
ки на темы: «Реактивное топли
во», «Искусственное волокно», 
«Окисление углеводородов» и дру
гие.

Библиотека пополняется новой 
литературой. Только за 10 ме
сяцев этого года приобретено 
около 8 тысяч томов книг. В 
ближайшее время библиотека пе
реезжает в специально приспо
собленное помещение — отведен
ное под нее здание центральной 
лаборатории.

Ц Е Н Н Ы Е  П Р Е Д Л О Ж Е Н И Я

Ценные предложе
ния по эксплуатации 
электрофильтров бы
ли внесены старшим 
оператором цеха № 6 
т. Ширшовым. Раци
онализатор усовер

шенствовал конст
рукцию изоляторов, 
предложил более ра
циональный способ 
ремонта электрофиль
тров, что позволило 
значительно сокра

тить его объем.
Приказом директо

ра завода т. Морозова 
рационализатор т. 
Ширшов за прояв
ленную инициативу 
премирован.

Депутаты отчитываются перед избирателями
Многолюдно и ожив

ленно было в клубе ре
месленного училища. 
№  4, куда собрались не
давно избиратели послу
шать отчет депутатов го
родского Совета тт. Фи- 
ненко П. В. и  Клименко 
М. П.

В своем отчетно» дек
а д ?  т. Фшшяко рдроб*

но рассказал о работе го
родского Совета, а также 
о своей работе, как депу
тата горсовета. Тов. 
Клименко в своем содок
ладе отметил как поло
жительное то, что город
ской Совет значитель
ное место в работе уде
лял культурному строи
тельству в городе. Жя-

i тели города получили в 
нынешнем году архитек
турно прекрасно оформ
ленный Дворец культу
ры, помещение для го
родской библиотеки с 
книжными фондами 6ко= 
ло 80 тысяч томов, на
мечено и утверждено 
строительство ряда дру

гих культурных учреж
дений.

Избиратели задали тт. 
Финенко и Клименко ряд 
вопросов, на которые 
депутаты дали исчер
пывающие ответы. В  
своих выступлениях из
биратели давали наказы 
депутатам. ■

Л. Коротких.



К 60-летию со времени создания „Союза борьбы за освобождение 
рабочего класса1* осенью 1895 года.

В. И. Ленин в группе членов Петербургского .Союза борьбы за освобождение 
рабочего класса*. (Из материалов музея В. И. Ленина).
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О Б З О Р  П Е Ч А Т И

Ежедневный производственный бюллетень

На одном из очередных заседа
ний вновь избранного партбюро 
конторы железнодорожного тран
спорта предприятия первым и ос
новным вопросом было обсуждение 
отчетов пропагандистов политсети 
по итогам первых дней занятий. 
Еазалось бы, иож цо  еще повреме
нить с этим, но уже сам ход об
суждения говорил о том, что сек
ретарь парторганизации т. Лелю- 
ков правильно сделал, что вклю
чил этот важный вопрос партий
ной жизни в повестку дня засе
дания бюро.

Прошлый учебный год в парт
организации по-существу был 
еорван, кружки распались. И в 
этом году ныне переизбранное 
партбюро- формально подошло в 
укомплектованию кружков. На
пример, в кружке по изучению 
политэкономии (пропагандист т. 
Штольвин) с первых дней приш
лось изменить состав слушателей. 
При комплектовании кружков не 
было учтено желание овладевать 
марксистко - ленинской теорией 
беспартийных инженерно-техни
ческих работников.

Заседание партбюро показало 
также, что серьезные требования 
необходимо предъявить слушате
лям кружка 2-го года обучения но 
изучению краткого курса истории 
КПСС (пропагандист т. Станке
вич). С первых же занятий не-

Тридцать пять лет назад, в де
кабре 1920 года, VIII Всероссий
ский съезд Советов принял по 
предложению великого Ленина 
знаменитый план ГОЭЛРО. С 
тех пор Советский Союз шагнул 
далеко вперед по пути электрифи
кации. По масштабам призводет
ва электроэнергии наша страна 
занимает сейчас второе место в 
мире. Только в одном текущем го
ду вводится в эксплуатацию элек- 
трогенераторных мощностей поч 
ги в три раза больше, чем по 
наш у ГОЭЛРО на 10— 15 лет.

Июльский пленум ЦК КПСС
е новой силой подчеркнул необ
ходимость осуществлять строи
тельство электростанций и сетей 
« ваким расчетом, чтобы рост
энергетически! мощностей опе-
редал ргшдш е всего парадного 
хозяйства. Советские гидрострои- 
«рели и энергетики считают дедои

которые коммунисты игнорируют 
политическую учебу. Тт. Узюков, 
Ефименко, Смирнов, Звездин, 
Агалаков не посетили ни одного 
занятия. В вружве т. Станкевича, 
в связи с посменной работой, 
часть коммунистов не может при
сутствовать на занятиях. Бюро 
правильно подошло в разрешению 
этого вопроса, обязав т. Станке
вича проводить повторные заня
тия.

Внимание партийного бюро в 
вопросам политического просве
щения с начала учебного года 
уже положительно сказалось на 
работе политсети конторы же
лезнодорожного транспорта. Осо
бенно наглядно можно этот сдвиг 
видеть в работе кружка, где про
пагандистом т. Штольвин.

Учитывая важность экономи
ческих знаний для всех инженер
но-технических работников, про
пагандист побеседовал с частью 
беспартийных командиров произ
водства, привлек их к участию в 
работе кружка. Слушателями его 
стали начальник плановою отдела 
т. Шехов, заместитель начальника 
планового отдела т. Бедоместнова, 
старшие инженеры трамвайного 
парка тт. Веткин и Кувшинов. То
варищи с желанием приступили к 
учебе. В кружок вошли люди, 
имеющие среднее и высшее обра
зование, то есть подготовленные

чести настойчиво претворять в 
жизнь эту важнейшую директиву 
партии, быстрее вводить новые 
мощности на электростанциях и 
развивать электросети, шире 
внедрять передовую технику.

В 1951— 1954 годах вступили 
в строй мощные, оборудованные 
по последнему слову техники 
гидроэлектростанции: Цимлян
ская, Гюмушская, Верхне-Свир- 
ская, Мингечаурская, Усть-Ка
меногорская, первые очереди Кам
ской, Каховской, Нарвской, Кня- 
жегубской и других.

За этот же период пущены 
крупные тепловые электростан
ции: Мироновская, Славянская, 
Южно-Кузбасская, первая очередь 
Черепетсюсй и ряд других. Теп
ловые электростанция построены 
с учетом последних достижений 
техника. Здесь у м а в о ш а ы  обо
рудование з д е о ш  яартетрор

для изучения политэкономии.
Занятия в кружке т. Штоль- 

вина проходят качественно и на 
высоком уровне. С каждым новым 
занятием члены кружка активней 
выступают по изучаемым темам.

И это не случайно. Пропаган
дист требует, чтобы слушателя 
являлись подготовленными. Об
суждение материала проходит в 
тесной связи с задачами коллек
тива конторы. Это оживляет со
беседования, делает их содержа
тельными и интересными.

В конце занятия т. Штольвин 
обобщает пройденный материал и 
делает выводы, которые легко за
поминаются. Затем он коротко из
лагает план следующего занятия 
и рекомендует литературу.

Не все, однако, обстоит еще 
благополучно с марксистско-ле
нинским образованием коммуни
стов в конторе железнодорожного 
транспорта. Так, не организованы 
консультации для самостоятельно 
изучающих теорию и историю 
партии. Не установлен контроль 
за их работой.

Коммунисты, партбюро долж
ны учесть уроки прошлого года и. 
уже встав на верный путь, быть 
последовательными в важном деле 
организации марксистско-ленин
ской учебы.

пара, турбогенераторы мощностью 
по 100— 150 тысяч киловатт и 
■котлы, дающие до 240 тонн пара 
в час. Удельный вес установок 
высокого давления возрос на теп
ловых электростанциях с 20,8 
процента в 1950 году до 48,5 
процента в 1954 году.

Одной из крупнейших тепло
вых электростанций является 
Черепетская ГРЭС, где установле
ны турбины сверхвысокого дав
ления мощностью по 150 тысяч 
киловатт. Когда будут введены в 
эксплуатацию вторая и третья 
очереди Черепетской ГРЭС, она 
станет самой крупной тепловой 
электростанцией страны. ■,

Начато строительство новых 
тепловых электростанций, на ко
торые будет установлено оборудо
вание сверхвысоких параметров 
пара (давлением до 300 атмосфер 
и температурой более 600 граду»

У входа на теплоэлектроцент
раль, в вестибюле главного кор
пуса, можно увидеть небольшого 
размера щит, на котором прикреп
лены листки бумаги с аккуратно 
написанным текстом. Это — еже
дневный производственный бюлле • 
тень, выпускаемый на ТЭЦ по ини 
ццативе администрации и партий
ной организации (редактор т. 
Миркин). Остановившись у щита, 
на котором вывешивается бюлле
тень, вы за .каких-нибудь пару 
минут можете узнать о важней
ших событиях, происшедших на 
электростанции в течение дня.

О чем же рассказывает, еже
дневный производственный бюл
летень?

Прежде всего здесь аккурат
нейшим образом отражаются вы
полнение плана за истекшие сут
ки, аварии и браки, расходы 
электроэнергии на собственные 
нужды, ход ремонтных работ (в 
период массовых ремонтов), со
стояние трудовой дисциплины. 
Это, так сказать, постоянные «от
делы» производственного бюлле
теня. Но, вообще говоря, тематика 
его очень разнообразна, он опера
тивно откликается на все наибо 
лее важные события в жизни кол
лектива.

Например, была задержана по
дача электроэнергии на один из 
объектов —  бюллетень на это не
медленно откликнулся, указал ви
новников задержки. Такие-то то
варищи не вышли на работу или 
намного опоздали— об этом в тот 
же день стало известно коллекти
ву ТЭЦ.

С такой же оперативностью 
бюллетень отмечает все положи-

Первый номер 
стенной газеты

В канун 38-й годовщины Ве
ликого Октября в коллективе ди
рекции ремонтно - механического 
завода вышел первый номер стен
ной газеты «Знамя» (орган мест
ного комитета).

В передовой статье «XX съез
ду— достойную встречу» газета 
призывает инженерно-техниче
ских работников и служащих 
широко развернуть социалисти
ческое соревнование. Газета так
же поместила корреспонденции 
о рационализаторах заводоуправ
ления, подписке на газеты, жур
налы и другие материалы.

сов). Мощность агрегатов на та
ких станциях будет достигать 
300 тысяч киловатт. Значитель
но снизится расход топлива на 
выработку электрической энер
гии.

В послевоенные годы созданы 
межрайонные энергетические объ
единения. Единым диспетчер
ским управлением связаны теперь 
электростанции Урала, располо
женные в Свердловской, Челябин
ской и Молотовской областях. 
Центральная энергосистема объе
диняет электростанции Москов
ской, Тульской, Ивановской, Горь
ковской и Ярославской об
ластей. Днепровская гидро
электростанция положила начало 
объединению Днепровской, До
нецкой и Ростовской энергоси
стем. С постройкой линий элект
ропередачи, соединяющих Куйбы
шевскую и Сталинградскую гид
роэлектростанции с Москвой, 
Уралом и Донбассом, будет созда
на единая высоковольтная систе
ма ецродейсвой части страны.

тельное в жизни электростанции. 
Здесь можно было прочитать и о 
том, что коллектив ремонтников 
котельного цеха взял обязательст
во на 12 часов раньше срока отре
монтировать котел Ml 2; и о том, 
что в такой-то день аварий и бра
ков по цехам не было; и о том, что 
работниками топливно-транспорт
ного цеха на столько-то часов сок
ращен простой вагонов; и о том, 
что машинист мотовоза т. При
ходько восстановил и привел в 
образцовое состояние мотовоз, и о 
многом другом.

Регулярно и своевременно от
ражаются здесь и итоги соревно
вания, как один из важных пока
зателей гласности соревнования. 
Завершен месяц —  и уже на сле
дующий день коллектив может 
узнать, каковы показатели его 
работы.

Социалистическое соревнова
ние —  живое, творческое дело. В 
ходе соревнования ежедневно 
рождаются начинания, требую
щие поощрения и распростране
ния, имеют место и недостатки, 
на которые надо быстро откли
каться, чтобы не допустить их 
разрастания. Ежедневный произ
водственный бюллетень —  очень 
ценная, эффективная форма стен
ной печати, помогающая опера
тивно отражать и контролировать 
ход социалистического соревнова
ния, повышать активность рабо
чих, инженерно-технических ра
ботников, административно-уп
равленческого аппарата в борьбе 
за выполнение и перевыполнение 
программы, улучшение качествен
ных показателей работы, укреп
ление трудовой Дисциплины.

До сих пор электроэнергия пе
редавалась напряжением до 220 
тысяч вольт на расстояние не бо
лее 300 километров. В настоящее 
время успешно ведутся работы по 
сооружению линии электропереда
чи Куйбышев— Москва с напря
жением 400 тысяч вольт и про
тяжением около тысячи километ
ров.

При создании единой энергети
ческой системы огромные прос
транства СССР потребуют сверх
дальних линий высоковольтной 
передачи. Научно-исследователь
ские институты и проектные ор
ганизаций работают над вопро
сами передачи электроэнергии пе
ременным и постоянным током на 
две— чфи тысячи километров.

Крутейшим достижением по
слевоенного периода является 
строительство грандиозных'  гид- 
роэлезтроставций я& Вмята —  i

И. Семенов.

ПО ПУТИ ЭЛЕКТРИФИКАЦИИ СТРАНЫ
(Беседа с заместителем министра строительства электростанций СССР А. И. Дробышевым)



Передовые методы— в практику работы 
. предприятий общественного питания

По примеру передовых пред
приятий общественного питания 
Москвы и Ленинграда коллективы 
столовых нашего города вводят з 
практику своей работы метод са
мообслуживания посетителей. 
Первыми в городе перешли на но
вый метод работы коллективы 
столовой Jfi 13 (директор т. Ла
тышев), столовой Л? 6 (директор 
т. Исаенко), столовой № 4 (ди 
ректор т. Щеглова).

Недавно в столовой № 4 УРСа 
были подведены первые итоги ра 
боты путем самообслуживания. 
Факты показали, что работа по- 
новому помогла значительно ус 
корить обслуживание посетите
лей. Если ранее трудящиеся пред
приятия затрачивали на обед око
ло часа времени, то теперь про
веденный хронометраж показал, 
что в среднем они затрачивают 
не более 25— 30 минут.

Работники ремонтно-механиче
ского завода тт. Доренский и Ма- 
шай в книге отзывов пишут: 
«После ремонта столовой и введе
ния самообслуживания заметно 
сократилось время, затрачивае
мое на обед. Желаем коллективу 
столовой в дальнейшем еще более 
улучшать обслуживание посети
телей».

Для перехода на новый метод 
обслуживания клиентов была про
ведена большая подготовительная 
работа, приобретены специальные 
подносы, переоборудован большой 
зал, в него вынесена раздача с 
электроподогревом. Переоборудо
вание столовой позволяет открыть 
здесь зал диэтического питания.

— Повысились требования и к 
нашему персоналу, —  рассказы
вает директор столовой т. Щегло

ва.— Теперь, при отсутствии офи
цианток, повар встречается не
посредственно лицом к лицу с 
потребителем изготовленных им 
блюд.

Количество жалоб резко сокра
тилось, в столовой стало чище, 
больше порядка'.

Коллектив столовой стремится 
культурно и быстро обслужить 
посетителей. Хорошо работают 
сборщицы посуды тт. Клочихина, 
Климова, раздатчица т. Кудрина, 
повар т. Белова, уборщица вухнв 
т. Трейиа, посудница т. Шелухи- 
на. Денную инициативу проявил 
кондитер т. Шмейсельман, он 
оборудовал специальную плитку 
для выпечки вафель.

Конечно, в работе столовой 
еще есть недостатки, в частно
сти, дирекции следует позаботить
ся об увеличении количества по
суды (в столовой нехватает ви
лок), настойчиво добиваться даль
нейшего улучшения качества 
приготовления пищи, расширения 
ее ассортимента, но результаты 
первого месяца работы коллектива 
по-новому говорят о том, что он 
на правильном пути.

На новые формы работы в бли
жайшее время перейдут коллек
тивы столовых № 2 и № 9. Кол
лектив столовой № 13 готовит к 
открытию буфет без продавца, зал 
саморасчета.

Трудящиеся нашей страны го
товятся достойно встретить XX 
съезд Коммунистической партии 
Советского Союза. Коллективы 
предприятий общественного пита
ния также стремятся придти к 
этой'знаменательной дате с улуч
шением своих производственных 
показателей.

А. Кузнецов.

Затянувшееся строительство
Два месяца тому назад строите

ли района, где начальником т. Мо- 
хов, начали строить котельную 
для отопления больницы в 
Майске. Времени прошло мно
го, но работы двигаются очень 
медленно. То на площад
ке нет кирпича, то раствора, то 
плит перекрытия, то строить не
кому, а самое главное, что руко
водство района считает котель
ную второстепенным объектом, и 
не заботится о быстрейшем его 
окончании.

Монтаж парового отопления

Куйбышеве и Сталинграде, на 
Днепре —  в Каховке, а также 
на реках Сибири. Мощность стро
ящихся сейчас в стране гидро
электростанций почти втрое пре
высят мощность всех советских 
гидроэлектростанций, действовав
ших к началу 1954 года. Напри
мер, Куйбышевская гидроэлектро
станция будет иметь мощность в 
2.100 тысяч киловатт и сможет 
давать 11,3 миллиарда киловатт- 
часов электроэнергии в средний 
по водности год.

Здесь в последние дни октября 
был завершен весьма важный 
этап строительных работ: наглу
хо перекрыта каменной грядой 
последняя, правая протока Волги. 
Теперь по мере намыва земляной 
плотины воды великой русской 
реки начнут заполнять бассейн 
нового, Куйбышевского моря. 
Многотысячный коллектив гидро
строителей, одержавший замеча
тельную трудовую победу, с неос
лабевающей энергией борется за 
быстрейшее окончание строитбйь-

внутри больничных корпусов 
производится управлением «Пром- 
вентнляцня» (начальник т. Сне
гирев). Монтажники обещали за
кончить работу за один месяц, но 
вот прошло уже два месяца и нп 
в одном из корпусов работы не за
кончены. Наступают сильные мо
розы, а конца ремонта и монтажа 
отопления еще не видно. Из-за от
сутствия помещений мы вынуж
дены отказывать больным в ста
ционарном лечении.

Жаков, начальник больницы.

ства Куйбышевской ГЭС.
Большую работу проделал за 

пять лет коллектив строителей 
Сталинградской ГЭС. Неузнаваемо 
изменились берега Волги близ 
Сталинграда. В пустынной степи 
вырос благоустроенный город 
Волжский. Под здание ГЭС вырыт 
котлован, основание которого ле
жит на 35 метров ниже уровня 
реки.

Пусковой период переживают 
строители Горьковской и Кахов
ской гидроэлектростанций.

Как боевую программу действий 
восприняли 'строители электро
станций исторические решения 
июльского Пленума ЦК КПСС. Они 
взяли на своих собраниях повы
шенные обязательства, изыскива
ют новые резервы производства. 
На всех стройках развернулось 
массовое социалистическое сорев
нование в честь XX съезда КПСС.

На снимке; экскурсанты у 
водосливной части плотины Усть- 
Взменогорсвой ГЭС,

Дети не должны быть без надзора

Красноярской край. В Ачинске 
на мельничном комбинате № 5 
идет строительство крупного же
лезобетонного элеватора. Коллек
тив строителей, соревнуясь в 
честь X X  съезда КПСС, борется 
за досрочное выполнение работ 
первой очереди.

На снимке: сооружение влева- 
тора на Ачинском мелькомбина
те.

-  Благодарность -  
шефам

В последние два года в кол
хозе и^иени Кирова соседнего 
района появилось много новых 
построек. Особенно большие 
перемены произошли на терри
тории животноводческой фер
мы. Здесь вырос новый сви
нарник с кормокухней, водя
ным отоплением и другими 
удобствами, недавно сдан в 
эксплуатацию коровник на 
100 голов. Рядом с ним стро
ится капитальный кормоцех. 
Все это сделано руками ше
фов —  железнодорожников 
строительства. Кроме то
го, силами шефов здесь обору
довано четыре силосных тран
шеи, построено два жилых до- 
ма для колхозников, смонтиро
ван коммутатор на 30 телефон
ных номеров. Не считая стро
ительных работ, заготовки 
камня и леса, только на убор
ке урожая шефы отработали 
9500 трудодней.

Накануне Октябрьского тор
жества в железнодорожную 
контору пришло письмо от кол
хозников сельхозартели им. 
Кирова. Они благодарят шефов 
за оказанную помощь и сооб
щают о своих достижениях. 
Эти достижения радостны и 
значительны.

Колхоз своевременно спра
вился с задачами сельскохо
зяйственного года. Валовой 
сбор зерновых в этом году в 
сельхозартели увеличился на 
7,5 тысяч центнера, в полто
ра раза больше, чем в 
прошлом году, заготовлено кор
мов для скота, на 500 литров 
увеличился надой 1 молока на 
одну фуражную корову. Кол
хоз полностью рассчитался с 
государством по всем видам 
поставок и сдал зерна на 4,5 
тысячи центнеров больше, чем 
в прошлом году. Повысился 
денежный доход колхоза. Прав
ление колхоза отмечает исклю
чительно добросовестную рабо
ту бригадиров строительных 
бригад Вакульского и Кащука, 
плотников Крумынып н Куп
риянова, рабочих Ижека, Ми- 
ронюк, Алтухова, Шлегеля, 
Яйцева, Сигова, Горелова, Нн- 
зовцевой, Серебрямвой и мно
гих других.

Г. Шалагииов.

Паш дом состоит из 27  квар
тир. В каждой семье имеются де
ти и школьного и дошкольного 
возраста.

Чем же заняты дети этого боль
шого дома? И летом и зимой они 
без присмотра играют в сквере 
техникума, малыши ломают са
женцы деревьев, а ребята по- 
ззрослее забивают в сосны косты- 
ш  и делают качели и прочие 
спортивные сооружения.

Весной домоуправление выста
вило рамы из окон подвала с тем, 
чтобы проветрить подвальное по
мещение. Дети побили камнями 
стекла и даже поломали рамы. В 
трех подъездах дома этими же

детьми разбиты стекла дверных 
окошек, и теперь они забиты фа
нерой.

Домоуправление находится в 
этом же доме, но, видимо, считает, 
что организовать досуг детей не 
дело домоуправления. Почему бы. 
домоуправлению не организовать 
площадку, комнату для детей, 
где они были бы под надзором 
специально выделенного для этого 
человека. Ведь делается же это в 
других городах.

Неплохо было бы это сделать 
во всех домоуправлениях.

Турьев, житель 52 квартала,
дома № 5, кв. 22.

Красный уголок занят под жильё
В прошлом году в газете уже 

писалось о том, что красный уго
лок цеха связи занят под жилье. 
При помощи газеты уголок был 
освобожден и мы имели возмож
ность развернуть культурно-мас
совую работу среди своего коллек
тива.

Но, увы! Продолжалось это не
долго. Красный уголок пришелся 
по душе технику связи т. Кусю- 
мову, и он занял его под жилье.

Так, с июля этого года молодежь 
цеха связи проводит культурные 
мероприятия в рабочем кабинете. 
В сентябре т. Кусюмов уводился 
из цеха связи, но и сейчас живет 
в красном уголке.

Не пора ли соответствующе* 
органам призвать к порядку не
прописанного «поселенца» т. Ву- 
сюмова.

В. Козлов,
секретарь бюро ВЛКСМ цеха 
связи.

А птека  принята с недоделками
Аптека № 81 была открыта в 

1951 году. Под аптеку была при
способлена жилая секция. За че
тыре года город неузнаваемо из
менился, появилось много новых 
зданий. Большинство учреждений 
разместилось в хорошо оборудо
ванных помещениях, и только ап
тека попрежнему ютится в двух
комнатной секции. При таких ус
ловиях работники аптеки не мо
гут удовлетворить спрос трудя
щихся на медикаменты, потому 
что завезти их- некуда.

В сентябре этого года государ
ственная комиссия приняла в экс
плуатацию комбинат бытового 
обслуживания. В этом здании есть 
помещение и под аптеку, но пред

седатель государственной комис
сии т. Эверт не счел нужным да
же пригласить представителя ап
теки и принял помещение с не
доделками. В аптеке не смонтиро
вана силовая линия, не установ
лено оборудование— шкафы, при
лавки, ящики. Больше того, это 
оборудованпе еще не изготовлено, 
хотя заказ на него первому строй- 
району был дан еще в декабре 
1954 года. Похоже на то, что ру
ководителям первого стройрайона 
не нужна аптека. Они далеки от 
того, чтобы трудящиеся города по
лучили культурную лекарствен
ную помощь.

3. Коренева,
управляющая аптекой 81 .

ВОЗМУТИТЕЛЬНЫЙ СЛУЧАЙ

На кухне детяслей № 5 поло
малась плита. Авария серьезная. 
Негде готовить пищу малышам. 
Заведующая детяслями немедлен
но сообщила об этом в домоуправ
ление № 4 и попросила прислать 
печника. Но печник не явился ни 
на второй, ни на третий день. 
Тогда об этом факте сообщили в 
жилищно-коммунальное управле
ние. И это не помогло. Плита в

детяслях так и не ремонтируется. 
Это не первый случай пренебре
жительного отношения домоуправ
ления № 4 к нуждам детского уч
реждения. Так, чтобы наладить 
канализацию, работникам детяс
лей пришлось ходить в домоуправ
ление целую неделю.

Калачев, Васильев, члены ро
дительского комитета.

По следам наших выступлений

,Р е з у л ь т а т  н е о р  г а  н и з  о  в а  н н о с т и  *
Так была озаглавлена опубли

кованная в ЗМ5 123 нашей газеты 
заметка, в которой говорилось о 
неорганизованном начале учебного 
года в кружке по изучению по
литэкономии, где пропагандистом 
т. Морозов.

Как сообщил секретарь партий

ного комитета предприятия, за
метка обсуждена на заседании 
партийного бюро 1-го завода и 
критика признана правильной. 
Партбюро обязало секретарей це
ховых парторганизаций усилить 
контроль за учебой коммунистов*



В странах народной демократии Э С Т А Ф Е Т А .  Ю Н О С Т И

Демократическая Республика Вьетнам. В республике про-; 
изводятся большие работы по восстановлению разрушенных 
железных дорог, мостов и других сооружений.

На снимке: вьетнамские ремонтные рабочие на линии же
лезной дороги Ханой-Лаогай.
Фото Чан Чи-шеня (агентство Синьхуа).

О преподавании математики в школах
Школы нашего города учителя

ми математики укомплектованы 
хорошо. ¥  большинства учителей 
нагрузка нормальная; 18 —  24 
часа в неделю. Но, несмотря 
на это, успеваемость учащихся по 
математике низкая. Причем не 
видно какого - либо заметного 
улучшения, а по пятым классам 
имеется даже увеличение коли
чества неуспевающих с 90 уча
щихся в 1953— 54 учебном году 
до 136 в текущем.

Главной причиной низкой успе
ваемости учащихся является не
достаточно глубокая подготовка 
учителя к уроку с точки зрения 
педагогических и методических 
требований. При проверке 
установлено, что во многих слу
чаях у учителей отсутствует 
тщательно продуманный поуроч
ный план, в результате чего на 
уроках отдельными учителями 
допускаются крупные недочеты

Многими учителями в процессе 
подготовки к уроку не продумы
вается организация и проведение 
опроса при проверке домашних 
заданий, в результате чего часто 
в это время класс бездействует. 
Такие недостатки, к примеру, от
мечались у преподавателя т. Мах- 
мутова в вечерней школе № 1.

Имеют место факты, когда на 
уроке сообщается очень много 
новых понятий, что является не
посильным для учащихся школ. 
Домашние задания нередко дают
ся после звонка и не разъясняют
ся; объем заданий не соответст
вует установленным нормам, да
ются задачи такого вида, которые 

+в классе не решались. • -
Не уделяется должного внима

ния рациональным приемам ре
шения задач, тождественных 
преобразований, вычислений, не
дооценивается устный счет (шко
ла Л1? 5, учительница Кольцова).

Не менее важной причиной 
плохой успеваемости по матема
тике является то, что некоторые 
учителя не в состоянии органи
зовать внимание учащихся на 
уроке, мало помогает учителям в 
этом деле дирекция школ. В ре
зультате многими учащимися но
вая тема урока остается не ус
военной, и учебный материал у 
таких учащихся систематически 
запускается. В ряде школ 
(12, 2, 10) учителями математи
ки не продумывается проведение 
индивидуальной работы, пробелы

в знаниях отдельных учеников, 
слабо устраняются,

Одной из форм проверки ин
дивидуальных знаний учеников 
является контрольная письменная 
работа. Однако, контрольные 
письменные работы не всеми учи
телями проводятся правильно. Не 
организуется, например, доста
точная подготовка учащихся к 
контрольным работам. Предва
рительно проводимая самостоя
тельная работа, по существу, яв
ляется той же контрольной рабо
той: даются два варианта, и учи
тель следит только за самостоя
тельностью решения, не выясняя 
тут же, как справляются с ма
териалом слабые ученики, не по
могает им.

Большое значение в улучшении 
успеваемости имеет правильная 
организация урока. А хорошо про
вести урок можно лишь тогда, 
когда будет тщательно продуман 
и составлен план. Основным же 
недостатком составляемых по
урочных планов (школа М5 10), 
‘школа рабочей молодежи № 1). 
является их схематичность: пре
подаватели не намечают учеников 
для опроса, не пишут дополни
тельных вопросов, помогающих 
глубже усвоить материал, не все
гда предварительно решают зада
чи и примеры, которые ученики 
должны решать в классе или до
ма. Так, на уроке алгебры в 10 
классе школы рабочей молодежи 
пример разложения бинома Нью
тона учащиеся решили неверно, а 
учитель не мог найти ошибку так 
как предварительно сам его не 
решил.

Перед учителями математики 
стоят серьезные задачи по иско
ренению имеющихся недостатков 
в преподавании. Необходимо более 
ответственно подойти к вопросу 
составления поурочных планов. 
Объем домашних заданий должен 
соответствовать установленным 
нормам. Нужно правильно орга
низовать учет знаний учащихся.

В улучшении успеваемости по 
математике большим подспорьем 
является внеклассная работа, 
проведение математических кон
курсов, вечеров.

Директорам, завучам школ не
обходимо чаще бывать на уроках, 
указывать учителям на их упу
щения, оказывать практическую 
помощь.

Н. Фурман,
инспектор школ,

ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ
«Эстафета юности» проводится 

в честь XX съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза. 
Цель ее —  способствовать акти 
визации участия комсомольских 
организаций в хозяйственной де
ятельности предприятий промыШ' 
.тенности, транспорта, строек; 
борьбе за вьшолпение обязатель 
ств, взятых в честь XX съезда 
КПСС; повышению производитель
ности труда всеми комсомольцами 
и молодежью; укреплению созна
тельной трудовой дисциплины 
укреплению связи молодежи горо
да и деревни. Вместе е тем «Эста 
фета юности» должна поднять на 
наиболее высокий уровень куль
турно - массовую, фузкультур- 
ную п оборонно-спортивную рабо
ту среди молодежи.

ПРОГРАММА И УСЛОВИЯ 
УЧАСТИЯ В ЭСТАФЕТЕ

В программу эстафеты входит 
активное участие молодежи в вы
полнении производственных про
грамм предприятий и обяза
тельств, взятых предприятиями в 
честь XX съезда КПСС, смотры 
художественной самодеятельно
сти, физкультурные и оборонно
спортивные соревнования.

На смотрах художественной са
модеятельности участвуют: хоры, 
хоровые ансамбли, ансамбли пес
ни и пляски, солисты, дуэты, 
трио, квартеты, драмколлективы, 
чтецы, частушечники, оркестры 
(духовые, народных инструмен
тов, баянистов), музыкальные ан
самбли и солисты (исполнители 
на различных инструментах), хо
реографические коллективы и от
дельные исполнители националь
ных, классических танцев, высту
пления художественных коллек
тивов Дворца культуры и клубов 
на предприятиях и в подшефных 
районах.

Физкультурно-спортивная чаем 
эстафеты проводится по осо
бо разработанной программе. С 25 
ноября 1955 года объявляется 
конкурс среди коллективов физ
культуры на лучшую постановку 
спортивной работы.

В эстафете участвуют все ком
сомольские организации и моло
дежь промышленных предприя
тий, транспорта и строек.

РУКОВОДСТВО ПРОВЕДЕНИЕМ 
ЭСТАФЕТЫ

Общее руководство подготовкой 
и проведением эстафеты осущест
вляется городским штабом эста
феты и городским комитетом 
ВЛКСМ. Соответственно создают
ся штабы на предприятиях в  со
ставе 5— 9 человек. Штаты эста
феты первичных организаций ут
верждаются партийными коми
тетами и работают под руковод
ством городского штаба.

СОДЕРЖАНИЕ РАБОТЫ В 
ПЕРИОД ПРОВЕДЕНИЯ 

ЭСТАФЕТЫ
1. В период проведения эстафе

ты комсомольские организации 
совместно с другими организация
ми обеспечивают участие всех 
комсомольцев и большинства мо
лодых рабочих в социалистиче
ском соревновании в честь XX 
съезда КПСС за успешное выпол
нение плана по всем показателям.

2. В предприятиях I и II групп 
необходимо провести:

а) совещания с молодыми рабо
чими по профессиям;

(Положение)
б) слет или конференцию моло

дых производственников;
в) конкурс на лучшее рацпред

ложение;
г) встречу молодежи с новато

рами производства;
д) смотр организации труда и 

быта молодых рабочих;
е) обеспечить чтение в цехах, 

на производственных участках 
или в общежитиях молодежи не 
менее двух лекций в месяц на на
учно - технические, общественно- 
политические темы, о комсомоле и 
Т. д.;

ж) в красных уголках цехов 
и общежитиях создать библиоте
ки.

3. Обеспечить сдачу норм ком
плекса ГТО большинством ком
сомольцев, состоящих в организа
циях, участвующих в «Эстафете 
юности».

4. Для топливного техникума;
а) коллектив художественной 

самодеятельности обязан дать не
менее двух концертов в месяц на
промышленных предприятиях, в 
учреждениях, учебных заведени
ях города;

б) силами студентов и препода
вателей должно быть прочитано 
не менее 5 лекций в месяц на 
предприятиях, в учреждениях и в 
учебных заведениях.

5. Для технического и ремес
ленного училищ:

коллективы художественной 
самодеятельности должны дать 
не менее двух концертов для пред
приятий*- учреждений и учебных 
заведений города.

С. Для культпросветучрежде- 
ний (Дворец культуры, клуб ра
бочей молодежи, клуб «Строи
тель»):

а) давать не менее двух -кон
цертов самодеятельности в месяц 
каждому в промышленных пред
приятиях, учреждениях или учеб
ных заведениях города;

б) организовать молодежный 
технический лекторий.

7. К участию в «Эстафете юно
сти» допускаются предприятия, 
учреждения, учебные заведения, 
выполнившие все условия, преду
смотренные настоящим положени
ем.

8. Комсомольске - молодежные 
смены, бригады, передовики про
изводства, добившиеся лучших 
показателей в социалистическом 
соревновании в честь XX съезда 
КПСС, получают право на пере
дачу эстафеты.

9. В каждом цехе, где есть 
специальные помещения, должны 
быть созданы красные уголки.

10. Во всех предприятиях п 
учреждениях организационно ук
репить, а там где нет— создать 
коллективы физкультуры, пер
вичные организации ДОСААФ и 
обеспечить вовлечение большин
ства комсомольцев и молодежи в 
члены ДСО, ДОСААФ и общество 
Красного креста.

ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ ' 
ЭСТАФЕТЫ

1. 1-й этап провсдится с 25 но
ября 1955 года по 10 января 
195G года.

Комсомольские организации 
промышленных предприятий, уч
реждений проводят смотры худо
жественной самодеятельности, ор
ганизуют взанмовстречи коллек
тивов художественной самодея
тельности, спортивные соревнова
ния, готовят рапорты о трудовых 
успехах.

1-й этап заканчивается празд
ником юности на* предприятиях, в 
учреждениях и т. д.

На праздник собираются пере
довые рабочие, служащие, уча
щиеся, лучшие участники худо
жественной самодеятельности, 
спортсмены и физкультурники. 
Представители цехов, отделов 
предприятий рапортуют о ходе, 
выполнения обязательств, взятых 
в честь XX съезда КПСС. Участ
ники художественной самодея
тельности демонстрируют свои 
достижения. Проводятся спортив
ные соревнования по сдаче зим
них норм ГТО. Здесь же комсо
мольцы и молодежь избирают из 
своей среды передовиков произ
водства, которым поручают пере
дать эстафету с рапортом о тру
довых достижениях молодежи.

2. Н-й этап проводится с 10 
января по 12 февраля 1956 года.

В низовых коллективах в это " 
время идет подготовка к город
скому смотру художественной са
модеятельности и спортивным .со
ревнованиям по лыжам, конькам, 
хоккею, стрельбе и т. д. Смотр 
спортивных достижений состоится 
5 февраля, смотр художественной 
самодеятельности —  12 февраля 
1956 года.’

И-й этап заканчивается 12 
февраля 1956 года доставкой эс
тафеты в городской штаб эста
феты, В этот день в городе про
водится праздник молодежи, на 
котором принимаются рапорты от 
предприятий и учреждений, а 
также происходит торжественный . 
прием и передача эстафеты отря-. 
ду, который понесет эстафету в 
областной центр.

НАГРАЖДЕНИЕ
1. Коллективы - победители 

социалистического соревнования 
в честь XX съезда КПСС, худо
жественные и спортивные кол
лективы, занявшие первые, вто
рые и третьи места, награждают
ся почетной грамотой «Эстафеты 
юности» и ценным подарком.

2. Отдельный участники, добив- 
тциеся лучших показателей, на- ■ 
граждаются похвальными листа
ми ГК ВЛКСМ, почетными грамо
тами Обкома и ЦК ВЛКСМ.

ГК ВЛКСМ.
Городской штаб эстафеты.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Городская типография принимает заказы на своей бумаге, 
i здесь же СРОЧНО требуется ЛИНОТИПИСТ, в редакцию 
^требуется шофер, желательно умеющий фотографировать. 

Обращаться: Московская, 8.

Палаткина Анна Леонтьевна, 
проживающая в квартале 50, 
дом 14, кв. 4, возбуждает дело о 
расторжении брака оо Скоровым 
Виктором Ивановичем, прожива
ющим в областном центре, пос. 
Ворошилова, дом 16.
1 Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 4-г о участка нашего го
рода.

Смирнова Ольга Ивановна, про
живающая в Соцгороде, по ул. 
Матросова, дом № 4, кв. 12, воз
буждает дело о расторжении бра
ка со Смирновым Анатолием 
Александровичем, проживающим 
в Ярославской области, Констан- 
тшговский завод ул. Стаханов
ская, дом № 5, кв. 21.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 1-го участка нашего горо
да.
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